

Reisebericht Kanada 23.09.-01.10.2010

Ostkanada- eine eindrucksvolle Reise zum Indian Summer

Es war eine sehr abwechslungsreiche Leserreise, die die Gäste des Reise-Centrum Mielck aus Maschen genießen konnten-moderne und charmante Städte, wie Montreal und Ottawa oder die Metropole Toronto einerseits und unvergleichliche Naturlandschaften in den Provinzen Ontario und Quebec andererseits- riesige Gebiete mit Flüssen, Seen und endlosen Wäldern.

Die Reise begann in der Olympiastadt Montreal mit seinem französischen Flair und seiner angenehmen Atmosphäre.

Weiter führte die Reise nach Saint-Alexis-des-Monts in das traumhaft gelegene Hotel Sacacomie. Dieses einmalige „Blockhütten-Resort“ liegt an einem See, dessen Küste sich über eine Strecke von mehr als 40 km erstreckt und einen fantastischen Blick über den See und die Wälder bietet.

Eine Wanderung durch den gefärbten Wald und eine Tour mit dem Trapper- auf der man die einheimischen Tiere, u.a. Bären in freier Wildbahn erleben konnte- rundeten diesen Tag ab.

Als Nächstes stand die Hauptstadt Ottawa auf dem Programm, die nicht nur durch den Parliamentshügel beeindruckte. Hier begegnete uns viel kanadische Geschichte.

Der Höhepunkt des folgenden Tages war zweifellos die Fahrt und Wanderung durch den Algonquin-Park bei strahlendem Sonnenschein. Natur pur und unverfälschte Wildnis auf 8000 qkm-ein Paradies für Naturfreund und Fotograf.

Die Teilnehmer waren begeistert von der idyllischen Seen,-Berg und Waldlandschaft. Während des „Indian Summer“ erstrahlt die Natur in unglaublicher Farbenpracht von gelb über leuchtend orange bis tief rot.

Die am folgenden Tag stattfindende 3- stündige Kreuzfahrt in der Gregorian Bay(30.000 Islands) lieferte weitere Eindrücke und am Abend erreichte die Gruppe Toronto.

Die quirlige, hell erleuchtete Innenstadt lud zum „Night-Shopping“ ein.

Am nächsten Morgen zeigte die Stadt ein völlig anderes Bild- die Stadtrundfahrt bei herrlich blauem Himmel lieferte viele Fotomotive, wie z.B. den CN-Tower, aber auch die Skyline am schönen Ontariosee.

Den krönenden Abschluß bildete eines der spektakulärsten Naturwunder der Welt- die Niagarafälle – eine Bootsfahrt auf der legendären „Maid of the Mist“ durfte natürlich nicht fehlen.

Die Harmonie der Gruppe, die persönliche Betreuung durch Frau Ira-Angelina Mielck-Breckwoldt und das enorme Fachwissen und Engagement des Reiseleiters Louis Bouchard machten diese Reise zum Erlebnis, an das noch alle Teilnehmer gern zurückdenken werden.

Eines der nächsten Ziele wird die Provence vom 10.-17.06.2011 sein.

Informationen erhältlich im :

Reise-Centrum Mielck, Schulstr. 25, 21220 Seevetal, Tel.: 04105 84033